Jeudi 18 avril - 20h30 à la librairie



SYNDICALISME, QUE RESTE T-IL DE LA DOUBLE BESOGNE?

Le syndicalisme est bien au départ le regroupant des travailleurs et des travailleuses sur une base de classe pour défendre leurs intérêts face aux patrons. Mais dès sa création il a porté aussi des revendications pour un bouleversement de la société capitaliste. Que reste t-il aujourd'hui de cette "double besogne" définit par la Charte d'Amiens en 1906? Comment jongler entre revendications concrètes pour les salariés et volonté de transformation sociale?

Des militant-e-s des syndicats SUD viendront débattre de ces questions.